

RÉNOVATION VAL D'EUROPE



À Montévrain (77) : Le magasin Cuisine Plus Val d'Europe a réouvert avec le nouveau concept depuis le 1^{er} août 2023 !

Depuis 39 ans, CUISINE PLUS, enseigne française du groupe FBD, se développe sur tout le territoire français. Dans cette continuité, **le magasin Cuisine Plus Val d'Europe a réouvert ses portes le 1^{er} août 2023** après une rénovation totale de 1 mois, dans le but d'adopter le nouveau concept de magasin. Il repose sur un aménagement ergonomique, une mise en valeur des dernières tendances en matière de design et de fonctionnalité, ainsi qu'une ambiance conviviale propice à la création de la cuisine idéale.

Le magasin Cuisine Plus de Val d'Europe **tenu par Olivier Cremel associé à Jean-Michel Peleau** est le **troisième établissement** de la région à être rénové de l'enseigne Cuisine Plus, après Créteil (ouverture en avril 2022) et Claye-Souilly (ouverture en novembre 2022). Depuis qu'Olivier Cremel a rejoint le Groupe FBD en 2011, avec l'ouverture d'un magasin Ixina, son objectif principal a toujours été d'offrir à sa clientèle des produits de haute qualité. C'est donc avec cette ambition en tête qu'il s'est lancé dans l'aventure Cuisine Plus en **ouvrant le magasin Val d'Europe en février 2014**.

Cuisine Plus a toujours voulu proposer des cuisines de qualité supérieure et une expérience d'achat unique à ses clients. Aujourd'hui, la rénovation du magasin de Val d'Europe marque une étape importante dans cette quête d'excellence.



D'une surface totale de 290m², **l'espace a été repensé pour offrir une ambiance moderne, conviviale et inspirante.** Grâce à des éléments tels que le **sur-mesure 4D, un mur XXL d'échantillons colorés et la mise en valeur de 7 cuisines d'exposition** représentant les dernières tendances en matière de design, d'ergonomie et de fonctionnalité, Olivier Cremel et Jean-Michel Peleau disposent de tous les outils nécessaires pour séduire des clients de plus en plus exigeants dans leurs recherches...

Cet espace offre également **un salon au style lounge**, doté d'écrans pour une diffusion immersive, ainsi qu'une **réception accueillante** à l'entrée du magasin avec 3 places disponibles. De plus, l'équipe s'est renforcée avec l'arrivée de **4 nouveaux ateliers concepteurs**, prêts à accompagner les clients dans la réalisation de leurs projets de cuisine sur mesure. Ces experts dédiés sont là pour concrétiser les idées et les souhaits des clients, afin de créer de concrétiser leurs projets de cuisine sur-mesure.

Olivier Cremel et Jean-Michel Peleau se disent « convaincus et enthousiastes de cette réouverture du magasin Val d'Europe. » Ils étaient impatients de présenter le tout

nouveau concept à leurs clients, qui « *allie harmonieusement l'esthétisme, la personnalisation et une expérience de qualité supérieure* ».

Nous vous invitons dès maintenant à venir rencontrer ces deux franchisés et leur équipe pour découvrir ce magasin flambant neuf, qui offre une expérience immersive !

Informations pratiques :

CUISINE PLUS VAL D'EUROPE

PAC LE CLOS DU CHÊNE AVENUE FERME BRIARDE

77144 MONTÉVRAIN

Ouvert du lundi au vendredi de 10h00 à 12h30 et de 14h00 à 19h00.

Le samedi de 10h00 à 19h00 et le dimanche de 14h00 à 19h00.